

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2024

БИБЛИОГРАФИЯ

Астафьев Виктор Петрович

(1924 - 2001)

Онем

- 1. Ланщиков А.П. Виктор Астафьев: право на искренность. М.: Советская Россия, 1975. 96 с.: ил.
- 1. Яновский Н.Н. Виктор Астафьев: очерк творчества. М.: Советский писатель, 1982. 272 с.: ил.
- 2. Ланщиков А.П. Виктор Астафьев: [жизнь и творчество]. М.: Просвещение, 1992. 159 с.: ил.
- 3. Ростовцев Ю.А. Виктор Астафьев / предисловие В. Курбатова]. 2-е изд., доп. М.: Молодая гвардия, 2014. 402 с.: ил.
- 4. Моя война: воспоминания и размышления писателей-фронтовиков о Великой Отечественной войне / В. Астафьев, В. Быков, Б. Васильев [и др.]. М.: Родина, 2022. 366 с.: портр.
- 5. Ростовцев Ю.А. Виктор Астафьев / предисловие В. Курбатова]. 3-е изд., доп. М.: Молодая гвардия, 2023. 431 с.: ил. (Жизнь замечательных людей: серия биографий; вып. 1986).

В. П. Астафьев на Новгородской земле

- 6. Виктор Астафьев: «Каждый неповторим»: интервью с писателем / записал В. Сбитнев // Новгородский комсомолец. 1988. 29 мая. С. 9. О месте человека на земле рассказал Виктор Астафьев новгородским школьникам.
- 7. Слово о празднике // Литературная газета. 1988. 1 июня. С. 1, 3. Впечатления о Днях славянской письменности и культуры в Новгороде его участников видных деятелей культуры, писателей, в т.ч. В.П. Астафьева.
- 8. Пулькин, В. Поклон Кириллу и Мефодию // Север. 1988. № 8. С. 88-89. Праздник День славянской письменности и культуры в Новгороде посетили российские писатели, в т. ч. Виктор Астафьев.
- 9. Астафьев В. Будущее принадлежит вам // В начале было слово: праздник славянской письменности и культуры в Новгороде / составитель В. Слипенчук. Л., 1990. С. 45-64. В.П. Астафьев о Днях славянской письменности и культуры, значении культуры, запечатленной в слове, своем литературном творчестве, о творчестве русских писателей, Великой Отечественной войне и книгах о ней, теме Родины и малой родины.

- 10. Власова Э. Пионы для Астафьева // Время новгородское. 2004. 28 апр. (№ 17). С. 19. Воспоминания новгородской журналистки об В.П. Астафьеве: совместной работе в Сибири, в редакции газеты «Чусовской рабочий» в 1950-х годах и встрече с писателем в 1988 году в Новгороде, на Днях славянской письменности и культуры.
- 11. Власова Э. 1:0 в пользу писателя // Затесь на сердце: Астафьев в памяти людской: фотоальбом. Красноярск: Растр, 2009. С. 68. Воспоминания новгородской журналистки об В.П. Астафьеве: совместной работе в Сибири, в редакции газеты «Чусовской рабочий» в 1950-х годах и встрече с писателем в 1988 году в Новгороде, на Днях славянской письменности и культуры.
- 12. Военная тема в русской литературе второй половины XX века: конспект лекций / составитель Т.В. Игошева; НовГУ им. Ярослава Мудрого. Великий Новгород, 2009. 39 с.
 - Тема Великой Отечественной войны в литературе советского периода в процессе ее развития от 1940-х к 1970-м годам. В т. ч. о В.П. Астафьеве.
- 13. 9 лучших книг о войне: по версии «НВ» // Новгородские ведомости. 2015. 8 мая. С. 7. В список 9-ти лучших книг о Великой Отечественной войне по версии газеты «Новгородские ведомости» в т. ч. вошла книга В. П. Астафьев «Прокляты и убиты».
- 14. Бурляев Н. Создатель русской Атлантиды // Литературная газета. -2017. -№ 41 (18-24 окт.). -С. 3: фот.
 - Российский актер вспоминает о работе над фильмом по роману В. Белова «Все впереди», о поездке писателей В. Белова, В. Астафьева, В. Распутина, Ю. Бондарева в Новгород на Славянский форум Дни славянской письменности и культуры в 1988 году.